
令和 ５ 年 ２ 月２７日 

総務経済常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  大 石 健 一  様 

所沢市議会議員  亀 山 恭 子   

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨（事業名等） 答  弁  者 

高齢者支援 帯状疱疹ワクチンについて 健 康 推 進 部 長 

 帯状疱疹の重症化予防について    

     

スポーツ振興 テニスの現状について 教 育 総 務 部 長 

 滝の城址公園運動場テニスコートについて 建 設 部 長 

     

受動喫煙対策 課題について 環 境 ク リ ー ン 部 長 

 東所沢駅の喫煙所について    

     

生理の公平 公共施設への生理用品の設置について 経 営 企 画 部 長 

（貧困） 小中学校のトイレに無償の生理用品の設置について 学 校 教 育 部 長 

     

交通安全対策 上安松の松井ガードから松戸橋にかけての安全対策に 市 民 部 長 

 ついて 建 設 部 長 

     

豪雨対策 南永井の関越自動車道付近の対策について 建 設 部 長 

     

子育て支援 保育園の利用調整指数について こ ど も 未 来 部 長 

     

その他     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

     

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 





令和 ５ 年 ２ 月２７日 

市民文教常任委員会 

         

 

所沢市議会議長  大 石 健 一  様 

所沢市議会議員  浅 野 美恵子   

  所沢市議会会議規則第６１条第２項に基づき、次のとおり通告いたします。 

項    目 要     旨（事業名等） 答  弁  者 

１．市長の政治 ①議会の通年会期制に関して市長が一部の市民に配布 市 長 

  姿勢  した資料から市長のお考えを聞きます    

 ・資料には通年会期制は「女性職員の管理職登用を    

  阻害」とありますが一般的に現在は、男女共に管理    

  職を望まない人が増えていると言われていますが、    

  女性に限定する理由は？又、なぜ議会が登用を阻害    

  すると、思われるのですか    

 ・所沢市議会は一般質問をする議員が他市より多く会    

  期が他市より長いと、書いていますが市民に選ばれた    

  議員の質問を減らして欲しいと思われているのですか    

      

２．保育行政に ①市議になった当時は（平成１６年～）公立保育園の一 こ ど も 未 来 部 長 

  ついて  部の保育士が、園内に設置してある各園児の「連絡ポ    

   ケット」に市の保育行政を批判するチラシを配布して    

  いたが、現在はどうか    

 ②園の門前で、保育園が管理している保護者の名簿を持    

  ち、渡した人をチェックして一部の保育士がチラシを    

  配布していたが現在はどうか    

     

３．北秋津・上安 ①事業の現状と今後。また、戸建てマンションが建設さ 街 づ く り 計 画 部 長 

 松土地区画整理  れるが、そこに住む新住民の予想数は    

 事業について ②事業で、北秋津の町名で地番を整備して欲しいと希望 総 務 部 長 

  する北秋津の住民や、新しい町名で地番整備をして欲    

  しいという声があるが市の考えはどうか 

という声があるが市の考えはどうか 

   

 ③新住民の方々の自治活動について、市の考えを聞きた 市 民 部 長 

  い    

     

４．久米地区への ①最近も、切実に公園設置を望む南小学校児童の声、 建 設 部 長 

 公園設置につ  長生クラブ会員の声を聴きます。この想いを実現して    

 いて  欲しい    

     

５．その他     

 

一 般 質 問 通 告 書 

    （ 一  括 ・ 初回一括 ・ 一問一答 ） 


